

Hermano de ebanista sospecha de vecino

“Yo sé quién le dio la pistola”

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Róger Loaiza estaba muy confundido al darse cuenta de la locura que había cometido su hermano Jorge, el lunes por la tarde.

Trataba de entender cómo Jorge consiguió la pistola para matar a sus hijos Kenan y Jaffet y, después, suicidarse.

“Nunca fue de andar armas, ni nada de eso, siempre fue un hombre pacífico”, dijo Róger.

Ayer por la mañana, el angustiado hermano parecía tener una respuesta a esas dudas.

Róger sospecha de un vecino, a quien conoce bien. Cree que fue este quien le entregó la pistola a Jor-

ge, unos días antes.

“Pienso decírselo. No se le puede dar un arma a nadie. Mi hermanillo no era así, por eso me extraña que ese tipo le haya prestado la pistola. Esto es lo único que a mí me tiene intrigado”, insistió.

Algo que tiene molesto a Róger fue un rumor que le confió una de sus amistades.

“Me tiene malo porque me dijeron que el tipo se rió después de todo lo que pasó. En realidad, no sé qué hacer”, explicó.

Para él, el vecino que le entregó la pistola a su hermano tiene una gran responsabilidad en la desgracia del lunes.

“La verdad, es duro enfrentar esto, pero hay que ser fuerte”.



Familiares consiguieron algunos arreglos para la vela y el funeral. REBECA ARIAS